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证券代码：600099            证券简称：林海股份             公告编号：临 2015-048 

 

林海股份有限公司关于重大资产重组事项 

投资者说明会召开情况的公告 

本公司董事会及全体董事保证本公告内容不存在任何虚假记录、误导性陈

述或者重大遗漏，并对其内容的真实性、准确性和完整性承担个别及连带责任。 

 

 

一、本次说明会召开情况  

林海股份有限公司（下称“公司”）投资者说明会于 2015年9月28日上午

10:30—11:30在上海证券交易所“上证 E互动”网络平台

(http://sns.sseinfo.com)的“上证e访谈”栏目召开。公司总经理、董事会秘

书、财务总监、副总经济师及中介机构等人员参加了本次会议。公司在本次会议

上与投资者进行互动交流和沟通，就投资者普遍关注的问题进行了回答。  

二、本次会议投资者提出的主要问题及公司的回复情况如下： 

1、问：请问现阶段林海集团是否有新能源电动汽车项目在推进？ 

答：林海集团已于 9月 25 日进行了首款新能源电动汽车上市发布。  

2、问：此次重组会加快此项目的推进吗？  

答：有关项目推进计划需要向林海集团公司进行了解。  

3、问：请问王总，福马注入的资产质量不高，我们可以理解，但是问什么

要收购杨工动力！请问贵公司为什么不去收购个自行车、三轮车资产？还是零排

放、低碳、环保！公司收购杨工动力让人非常失望！ 

答：关于收购的标的资产我们会综合考虑各方意见，审慎决定。  

4、问：重组对象是谁？  

答：请看公司发布的重组进展公告。  
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5、问：公司强行把一些不良公司注入上市公司，不利于公司长远发展，损

害小股东的利益，影响机械工业集团统筹安排、建议，重组由机械集团主导，收

购集团的机器人资产和农科院资产。 

答：关于收购的标的资产我们会综合考虑各方意见，审慎决定。  

6、问：预计什么时候复牌？大概时间？  

答：公司已向交易所申请继续停牌一个月，公司正按重组计划积极推进相关

工作，争取早日复牌。 

7、问： 如果硬要把破烂公司注入上市公司应该向翠微股份学习，以 20元

的价格向控股股东发行？ 

答：具体发行方案请及时关注公司公告。 

8、问：公司在这个时间段互动实现坑害我哦们不够吗？公司办事拖沓还赖

在改制头上，洋洋得意为自己找到理由。 

答：公司正按重组计划积极推进相关工作，争取早日复牌。  

9、问：公司的实际控制人国机集团对林海重组有何打算？ 

答：林海股份重大资产重组是国机集团资产证券化的一项内容。国机集团重

视本次重组工作。  

10、问：电动车资产会注入上市公司吗？  

答：请及时关注公司的重组进展公告。 

11、问：福马集团注入的资产是不是以前退市的 600290 苏福马的老资产？ 

答：公司注入的资产是福马集团公司的部分优质资产。 

12、问：举办说明会的意义何在？没有有价值的重组方案？  

答：敬请大家关注重组进展公告。 

13、问：一个私营的光伏企业难道有人收回扣来买吗？ 

答：本次拟进入上市公司的光伏企业现在是中国福马集团控股。  

14、问：王总收购一个私营的光伏企业？以前你们有紧密联系吗？ 
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答：本次拟进入上市公司的光伏企业现在是中国福马集团控股。  

15、问：你们集团高层能不能在钱的面前高尚些？  

答：公司是国有控股上市公司，严格按照有关规定执行。  

16、问：上级领导到林海视察时，林海汇报的为了转型创新升级而拟实施的

新项目指的是什么？ 

答：有关汇报事项需要向林海集团公司了解。  

17、问：林海股份这次重组对公司有什么影响？林海股份后续有什么措施提

高业绩？ 

答：重组后有利于公司优化业务布局，扩大资产规模，减少关联交易，发挥

协同经营效应和规模效应，较大幅度提升公司盈利能力，有利于公司的持续发展。    

18、问：散户的反对意见无效吗？  

答：公司会综合考虑各方意见，审慎决定重组方案。 

19、问：林海首款电动汽车是什么类型的汽车  

答：需要向林海集团公司进行了解。  

20、问：公司股票何时复牌？  

答：公司已向交易所申请继续停牌一个月，公司正按重组计划积极推进相关

工作，争取早日复牌。  

21、问：能贯彻国企改革方案吗?做大做强!不要弄点淘汰货忽悠投资者。  

答：重组后有利于公司优化业务布局，扩大资产规模，减少关联交易，发挥

协同经营效应和规模效应，较大幅度提升公司盈利能力，有利于公司的持续发展。     

22、问：公司重组收购的标的资产组成是否已确定，还有变化吗？  

答：公司将充分考虑各方意见，审慎对待收购的标的资产，具体标的资产情

况将在公司重组预案中披露，敬请关注。 
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23、问：在前几天的林海股份第六届董事会第二十三次会议上面，贵公司肯

定有进行重组进度总结，还有对之后的重组计划预计吧。那么在理想情况下你们

的预计是什么时候能够提交复牌呢？ 

答：公司已向交易所申请继续停牌一个月，公司正按重组计划积极推进相关

工作，争取早日复牌。 

24、问：在前几天的董事会第二十三次会议上面，贵公司肯定有进行重组进

度总结，还有对之后的重组计划预计吧。那么在理想情况下你们的预计是什么时

候能够提交复牌呢？你们期望复牌后股价是上涨还是下跌？  

答：公司已向交易所申请继续停牌一个月，公司正按重组计划积极推进相关

工作，争取早日复牌。 

25、问：现在中央最高层高度关注股市，希望集团高层拿出符合共赢的方案，

千万不要为了少部分利益牺牲散户，让大家从此对公司丧失信心。好方案对这对

公司长远形象也好。  

答：我们会审慎对待重组方案。  

26、问：如果股票复牌暴跌你们有什么应对措施？  

答：股价会受市场各种因素影响，投资有风险。  

27、问：公司把一些杂货卖给上市公司，公司前景在哪里？公司高层是否考

虑到会留骂名？重组后公司会越来越糟，对高层自己有何好处？  

答：公司的重组会从有利于公司的发展、维护股东权益的方面进行考虑。  

28、问：央企有腐败？林海股份这次收购我认为也有！收购私营光伏！必有

回扣！  

答：公司在重组过程中严格按照国家有关规定，廉洁自律。 

29、问：公司重组不应局限在股东资产，同类上市公司都向航空类或机器人

转型。 

答：公司重组方案会本着有利于公司的长远发展。 
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30、问：你福马集团四个子公司你们了如指掌！为的就是私营光伏！拖这么

久？ 

答：主要标的企业在改制中，请关注重组进展公告。 

除以上主要问题外，还有投资者提出了自己关心的问题，对于向公司及股东

表示支持、关注，以及提出建议或意见的投资者及各界人士，在此表示衷心的感

谢。本次说明会的具体情况，详见上海证券交易所“上证e互动”网络平台

（http://sns.sseinfo.com/）。  

特此公告。 

 

 

 

 

 

林海股份有限公司董事会 

                                         2015年 9 月 28日 


